
一般質問発言通告書 

平成２６年 ６月 ４日 

午   時  分受付 

(通告書  枚 )№１ 

下記のとおり、発言しますから通告します。 

平成２６年 ６月 ４日 

つくば市議会議長様 

つくば市議会議員   皆川 幸枝 印 

質 問 事 項 要          旨 答 弁 者 

１．合併特例債と

新市建設計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．スポーツ推進

計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．小学校での教

科担任制について 

 

 

 

 

茎崎町合併時の合併特例債と新市建設計画については、これ

までも議会で何度となく議論されていますが、現状がどうな

っているか市民にはわかりにくいため、以下についてお聞き

します。 

（１）合併特例債の概要、利用可能総額 

（２）合併特例債対象の事業とこれまでの起債額 

（３）今後予定されている特例債対象事業 

（４）新市建設計画で予定されていた事業の内、中止・縮小

した事業とその理由。 

 

 

 

基本方針の第１に“「する」スポーツの重視”が掲げられて

おります。この計画を策定するにあたり実施された市民調査

では、 

◆スポーツができない理由として最も多いのが、 

・仕事（家事・育児）が忙しく時間がない ５６％、 

◆運動不足を感じている人は ８０％以上、 

◆スポーツをしている場所は、 

・自宅とその周辺が男性５４％、女性が５０％、 

・次に多いのが近隣公園で男性２４％、女性１６％です。 

以上の調査結果から、現状と課題の分析として、「身近なス

ポーツ環境整備が必要」と指摘されています。 

以下についてお聞きします。 

 

（１）身近なスポーツ環境整備の具体策について 

（２）既存施設の維持管理費 

（３）老朽化施設の修繕と建て替え費用見込み 

  

 

 

小中一貫教育の取り組みの一つとして、小学校での教科担任

制が実施されています。以下についてお聞きします。 

 

（１）教科担任制の現状（対象学年、課目） 

（２）小学校で中学校教員が行う授業の実施状況 

（３）教科担任制について保護者への説明 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 



 

 

４．小中学校への

エアコン設置計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年 3 月 19日に、教育委員会より保護者へ“学校にお

ける暑さ対策と土曜日授業の検討結果について”が配布され

ました。その内容は「エアコン整備につきましては、低学年

の普通教室から順次設置ができるよう、平成 26 年度から計

画を進めてまいります」ということでした。 

この通知を見た保護者は、エアコン設置が今年度より順次実

施されるものと考えています。以下について確認します。 

 

（１）検討状況 

（２）今後のスケジュール 
 

 

 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 一般質問を行うに当たっては、明確な答弁を求めるため、会議規則第５２条編注

１のとおり、通告書に発言の要旨等を読んで分かる程度の具体的内容を記入される

ようお願いします。 


